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一 般 質 問 
 

12月９日(月)                       （令和６年 12月定例会） 
発言順 
通告時間 議員名 質 問 事 項 

答弁を 
求める者 

 

① 

 

60分 

田福 光規 

９:00～10:00 

１．当町の森林資源の適切な管理と森林環境譲与税、 

長野県森林づくり県民税（森林税）の活用について 

（１）当町の森林の現状、問題点と課題について 

（２）長野県森林づくり県民税（通称「森林税」）と

その活用について 

（３）森林環境税及び森林環境譲与税とその活用に 

ついて 

（４）当町における私有林の伐採状況とその対応に 

ついて 

２．町直営別荘地における危険木の除去について 

（１）「長和町別荘地マスタープラン」に記載された 

別荘地の位置づけ 

（２）学者村別荘地での危険木の除去について 

（３）「長和町別荘地マスタープラン」に記載内容の 

実行について 

（４）「危険木の除去」に関するマニュアルを作成し、 

早期の除去対応を。 

３．新たな健康保険証の発行停止に基づく、資格確認 

書の発行について 

（１）国民健康保険の「資格確認書」の発行は当町で 

行うのですか？ 

（２）「マイナ保険証の登録情報を把握できる 

システム改修」は終了しましたか？ 

（３）来年７月までに国民健康保険が期限切れになる 

方の人数は？ 

（４）資格確認書の発行は、町長が必要と認めれば 

発行できるのですか？ 

 

町 長 

 

休  憩 （10分） 
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② 

60分 

渡辺 久人 

10:10～11:10 

１．令和７年度長和町予算基本方針について 

（１）負担金の見直しは 

２．令和７年度実施計画について 

（１）令和７年度の重点事業は 

（２）予算積算根拠を明確に 

３ 機構改革について 

（１）新設された係の役割は 

 

 

 

 

町 長 

 

休  憩 （10分） 

③ 

60分 

原田 恵召 

11:20～12:20 

１.財産区選挙に供託金が始まった理由は何か 

（１）なぜ急に供託金制度が始まったのか。１５万円 

は妥当なのか。 

（２）町議会で適用される選挙公営は、財産区の場合 

どこまで適用されるのか。 

（３）和田の財産区管理会と長門地区の財産区議会制 

度の違いは何か。 

２.立岩呑入地区の開発とは 

（１）そもそもの計画はどのようなものなのか。 

（２）立岩の北側に住宅団地の計画があったが 

止まっているのか。 

３.福祉灯油を実施できないか 

（１）一人 3,000円なりの福祉灯油を実施する考えは 

ないか。 

４.長久保交差点（信号）横の公園に一里塚を 

（１）長久保交差点横にある町のポケットパークに 

一里塚を 

（２）おたや祭りの古文書に懸賞金をという提案は 

やる考えがあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

昼  食 （60分) 
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④ 

60分 

荻野 友一 

13:20～14：20 

１.長和町スポーツコミッションについて 

（１）設立の経緯について 

（２）旧和田中学校校舎の賃貸契約について 

（３）運営方法、責任者について 

 

２.人口減少、関係人口の創出について 

（１）人口減少対策と関係人口について 

（２）町の情報発信について 

 

町 長 

教育長 

 

休  憩 （10分） 

 

⑤ 

 

40分 

羽田 公夫 

14:30～15：10 

１.小中学生の登校拒否問題について 

（１）町内の義務教育で登校拒否児童生徒の実態に 

ついて 

（２）登校しても教室へ入れない子への対応 

（３）不登校の児童生徒の学習環境 

（４）問題行動の存在 

（５）中間教室の設置について 

２.通学路の環境整備について 

（１）通学路の管理の在り方 

（２）町道の管理不足と観光客のイメージダウン 

（３）森林環境譲与税の適切な活用について 

（４）私有林への適切な補助はできないか 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

休  憩 （10分） 

 

⑥ 

60分 

阿部 由紀子 

15:20～16：20 

１.自主防災組織の現状とペットの避難 

（１）自主防災組織で持続的に利活用出来そうな補助

金について 

（２）町民運動会の復活を防災イベントにしてみては 

（３）ペットの避難場所、町内の店や宿と協定を結び

連携をしよう 

２.長和町における共生社会の現状と未来 

（１）長和町が考える「共生社会の実現」について具

体的なビジョンは 

（２）「多機能型施設わくわく」を古町コミュニティ       

   へ 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 
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（３）子供食堂と子供の居場所、食材の寄付で SDGｓ 

３.和田小学校、小規模特認校制度の状況について 

（１）和田保育園保護者からの嘆願書への回答に 

ついて 

（２）あり方検討委員会はいつ立ち上げるのか、人選

や保護者との対話は 

（３）小規模特認校制度の募集について、結果はどう

だったのか 
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一 般 質 問 
 

12月 10日(火)                      （令和６年１２月定例会） 
発言順 
通告時間 議員名 質 問 事 項 

答弁を 
求める者 

⑦ 

60分 

佐藤 恵一 

9:30～10:30 

１.オーガニックビレッジ宣言で関係人口増の施策 

（１）「食の安全、安心のストーリ性をもった町と 

して」関係人口の増大をはかれないか 

（２）「おいしい水」を「町の強み」と考え、農産物   

のプロモーション戦略を展開できないか 

（３）中断している「牧場の堆肥を町民へ配布」の 

現状は 

２.日本遺産・鷹山リゾートエリアの観光施策 

（１）文化庁の「日本遺産」認定取り消し制度の導入 

について 

（２）鷹山・姫木リゾートエリアと黒耀石ミュージア 

ムや縄文文化などの観光ミックス戦略 

３.脱炭素計画「町民が享受できるエネルギー施策」

の具体施策 

（１）再生可能エネルギーと森林整備について 

（２）再エネ導入ポテンシャルを利用した地域の経済   

的な価値創出の具体的施策は 

 

町 長 

 

休 憩（10分） 

⑧ 

40分 

龍野 一幸 

10:40～11：20 

１.農業振興について  

（１）遊休荒廃地拡大抑制について 

（２）担い手について 

（３）「大学✕長和町」について 

 

町 長 

 


